

敷島地区地域づくり 通信

発行：敷島地区地域づくり協議会
責任者 田中 政孝

日頃から敷島地区の諸行事・諸活動に格別なるご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。
平成29年度も敷島地区地域づくり協議会では、前年度の成果を引き継ぎながら各部署で会議を持ち、事業を実施してきました。
スポーツ活動部会では、昨年引き続きグラウンドゴルフ大会を開催し、子どもから高齢者までの世代や町を越えての交流ができました。
文化活動部会では、昨年大規模改修工事が終了した臨江閣の見学会を担当職員により説明により開催しました。
福祉活動部会では、「安心して暮らすまちづくり」をテーマに福祉活動事業を実践的に取り組んでいる専門家を講師として招いて研修会を開催し

地域に優しい敷島地区

敷島地区地域づくり協議会

会長 田中 政孝

ました。視察研修はわが国の歴史、文化の象徴である皇居と明治神宮への視察を開催することができました。特に皇居内は、一般見学コースを多くの参加者と一緒に宮内庁職員から説明を受けながら皇室内事で使用されている宮殿や江戸城の貴重な石垣や建造物などを参観してきました。



皇居参観前に集合写！

敷島地区は、前年同様に地域の皆さんがウォーキングにより会場へ向かい繭クラフト作りや座繰り体験を実施して多くの参加者同士により交流を図ることができました。また、会場では、繭になるまでの蚕の成長を解かりやすくパネル展示して来場者に興味深く見て頂きました。



来賓・役員紹介！オープニング



県都前橋生糸の町を紹介！

「生糸のまち」で参加！

地域づくり交流フェスタ 2017

敷島地区地域づくり協議会福祉活動部会では、2月5日前橋テルサにおいて認定NPO法人 じゃんけんぼん 井上謙一理事長を講師として「安心して暮らすまちづくり」をテーマに部会役員を中心に研修会を開催しました。本研修会の内容としては、少子高齢化時代に突入している昨今の地域社会での様々な取組策について、○高齢者を支える日本の現状○地域包括システムとは○地域の視点で見る介護保険改正のポイント○新地域支援事業における地域の基盤づくり○みんなで連携してできるなどの内容を中心に丁寧な説明を聞きながら参加者一同理解を深めることができました。今後敷島地区の福祉活動への更なる充実につなげていければと痛感できた研修となりました。



講師の井上理事長から丁寧な説明が



長岡部会長より講師紹介！

つなごう！住み慣れたわが家で暮らしていけるために
「安心して暮らすまちづくり」

視察研修も天候に恵まれて国家の象徴「皇居」参観！（11/24）



「江戸城の遺構として最も古い富士見櫓」



「参観前の入口で参加者全員で集合写真！」



「皇居側二重橋から見る丸の内方面」



「皇室諸行事で使用される宮殿」

敷島地区地域づくりスポーツ活動部会では、秋深まる11月23日(木)敷島小学校校庭を会場に『三世代グラウンドゴルフ大会』を開催しました。

当日の参加チーム数は15チーム、大人、子ども、役員合わせると110名を超える大人数の大会になりました。前日からの雨も開会前には、ほぼ上がり開会式では、地域づくり協議会長田中 政孝会長から『グラウンドゴルフを通して町の垣根を越えて地域間交流を行い、地域の輪を拡げよう』と挨拶がありました。いよいよ試合開始。日頃の練習成果を発揮できたチーム。若い世代のチームもあり楽しい大会になりました。



開会式では参加者が町別に整列!



ナイスショット! (?)



賞品もたくさん用意!

世代を超えてたくさん のひとと交流を!

成績に応じてたくさんのお賞品も用意されて、あちらこちらから歓声が沸き、スポーツを通しての交流の輪が広がりました。

- 敷島地区地域づくり**
- 4月 4月から3月の活動
 - 5月16日(火) 公共交通機関に関する意見交換
 - 6月10日(金) 地域づくり協議会総会
 - 6月18日(日) 地域づくり交流フェスタ参加・協力
 - 11月23日(木) 三世代グラウンドゴルフ大会 スポーツ活動部会事業
 - 11月24日(金) 明治神宮・皇居視察研修
 - 12月2日(土) 臨江閣見学会・説明会文化活動部会事業
 - 2月5日(月) 「安心して暮らすまちづくり」福祉活動部会事業
 - 3月16日(金) 三部会合同会議

地域の誇り!

臨江閣の歴史的建造物を検

敷島地区地域づくり協議会文化活動部会では、昨年度に本年度大規模改修工事をしていく近代和風木造建築物である臨江閣を前橋公園周辺ウォーキングと兼ねて工事現場を見学させていただきました。本年度は、この改修工事終了した施設を文化財保護課の担当専門員の説明を聞きながら見学会を開催して多くの方に参加して頂きました。この機会に地域の歴史的建造物の価値を再認識する良い機会となりました。

当日は天候にも恵まれて施設の二階から見る景色も最高でした。改修後の建物は、一般の方も利用できる喫茶コーナーもできていました。



文化財保護課専門員からの説明!

今後も地元住民として臨江閣については、誇りを持ちながら内外に発信していきたいと痛感しました。



貴重な茶室に興味深々!



本館2階からの眺めは絶景!

- いきいきサロン実施状況**
- 昭和町一丁目 萩公民館 月1回第3金曜日 午前10時~11時30分
 - 昭和町二丁目 集会所 毎月第1・3水曜日 午後1時30分~午後3時
 - 昭和町三丁目 月1回第4水曜日 午前10時~11時30分
 - 明和短大学生ホール
 - 平和町一丁目 町公民館 月1回第4水曜日 午前10時~11時30分
 - 平和町二丁目 町公民館 月1回第2火曜日 午前10時~11時30分
 - 住吉町一丁目 集会所 月1回第2木曜日 午前10時~11時30分
 - 住吉町二丁目 町公民館 月2回第2・4水曜日 午後2時~3時30分